

viernes, 05 de marzo de 2021

Villalobos recuerda 'la contribución de inversiones municipalistas, como las del Supera y ahora las del Plan Contigo, en la calidad de los servicios municipales y la recuperación económica'

Inaugura con el alcalde de La Algaba el nuevo Ayuntamiento, en el que se han invertido 839.722€ financiados con el Plan Supera VI

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, y el alcalde de la localidad sevillana de La Algaba, Diego Manuel Agüera, han inaugurado hoy la nueva sede del Ayuntamiento algabeño, un edificio en el que se han invertido 839.722€, de los que la Diputación ha aportado 691.387€ a través del Plan Supera VI.

En su salutación a la Corporación y a las vecinas y vecinos, a los que ha dado la enhorabuena por el nuevo Consistorio, Villalobos ha puesto el acento precisamente en las repercusiones para la provincia de las siete ediciones del Plan Supera, 'una herramienta imprescindible para hacer municipalismo estos años', ha dicho Villalobos, 'que ha posibilitado en La Algaba una inversión total de 3,19M€ y 35 obras de calado para la ciudadanía, como lo es este nuevo Ayuntamiento'.

'Hablamos de inversiones de un marcado carácter municipalista, como lo van a ser también las que se enmarcan dentro del nuevo Plan Contigo, que contribuyen en la mejora de la eficiencia de los servicios prestados por el ayuntamiento y de la calidad de vida de nuestra ciudadanía, a través de las inversiones en infraestructura y equipamiento', ha afirmado el presidente.

Según Villalobos, 'con el Plan Contigo ponemos en carga en la provincia 270,5M€, con una aportación para La Algaba de 2,65M€. Un volumen de inversiones que nunca antes nos habíamos podido permitir, gracias a la autorización de uso de nuestros remanentes para este objetivo, y de inversiones más flexibles, con las que podemos abordar políticas de empleo y apoyo al tejido empresarial local, tan importantes en los momentos de crisis por la pandemia, donde la principal preocupación de los alcaldes y alcaldesas es reflotar la economía local'.



EL NUEVO CONSISTORIO LA CASA DE TODOS LOS ALGABEÑOS

Diego Manuel Agüera, por su parte, se ha dirigido a sus convecinos enfatizando que 'hoy no es un día cualquiera. Hoy, 5 de marzo, inauguramos un edificio que albergará la casa de todos los algabeños y algabeñas durante las próximas décadas'.

Para el alcalde, se trata de 'una Casa Consistorial moderna, avanzada y con futuro, donde la ciudadanía será atendida como se merece, en unas instalaciones adaptadas a los nuevos tiempos'.

'Agradezco a la Diputación su apoyo económico para la terminación de esta Casa Consistorial y su futura colaboración en todos los proyectos de futuro de La Algaba. La vamos a necesitar, porque éste es un pueblo en obras, en pleno esfuerzo de transformación y con los proyectos y la fuerza suficiente para afrontar el futuro', ha dicho el alcalde.

El nuevo Consistorio parte de un proyecto original de 1996, modificado posteriormente para destinarse a uso de Casa Consistorial y Mercado, cuyas obras de ejecución se iniciaron en 1997 y se han desarrollado en nueve fases, con actuaciones centradas en la adecuación interior del edificio, su adaptación a normativa vigente y mantenimiento de la envolvente exterior.

La parte del edificio destinada a Consistorio cuenta con cuatro plantas. En el sótano, se encuentran los archivos y otras salas con posibilidad de usos diversos; en la planta baja, el acceso vestibular y el área de atención directa a la ciudadanía; en la primera planta, las zonas de Alcaldía y Concejalías y el Salón de Plenos; por último, en la segunda planta, se encuentra la zona de administración.

Un nuevo edificio, con un moderno equipamiento, en el que se concentran los principales servicios municipales para mejorar la accesibilidad de la ciudadanía: Oficina de Atención al Ciudadano, Renta y exacciones, Recursos humanos, Urbanismo, Desarrollo local y OMIC y Medio Ambiente.